

Walpertskirchen

Dachstuhlbrand: Hoher Sachschaden

Sachschaden im sechsstelligen Bereich ist bei dem Brand des Dachstuhls einer Doppelhaushälfte am Donnerstagnachmittag in Walpertskirchen, Am Bahndamm, entstanden. Verletzt wurde niemand. Die Brandursache steht noch nicht fest. Spezialisten der Kriminalpolizei Erding ermitteln. Derzeit liegen keine Hinweise auf eine vorsätzliche Brandlegung vor, teilt das Polizeipräsidium Oberbayern Nord mit. Im Einsatz waren die Feuerwehren Walpertskirchen, Hörlkofen, Altenerding, Erding und Kirchasch. Ihnen gelang es mit einem Großaufgebot, den Brand unter Kontrolle zu bringen. zie